

## ECONOMÍA

ARTÍCULO

Publicado: 03 de abril de 2019 - 09:52 a.m.

### Colombia firma dos nuevos contratos de petróleo costa afuera



Blu Radio, Petróleo. Foto: Referencia AFP

Repsol, Ecopetrol y Exxon Mobil se comprometieron a invertir unos US 700 millones en los próximos años.

Por: Marcela Peña, Blu Radio

El gobierno colombiano, a través de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, **firmó dos contratos para la exploración y explotación costa afuera con las compañías Ecopetrol, Repsol y Exxon Mobil**. Las inversiones superarán los US 700 millones.

De acuerdo con la entidad **Repsol será el operador de ambos contratos** y su participación en cada uno es del 50%.

“La firma de estos dos nuevos contratos de exploración y producción costa afuera ratifican la confianza que nos están mostrando compañías tan importantes como Repsol, ExxonMobil y Ecopetrol, y **muestran que la política de reactivación del sector de hidrocarburos impulsada por el presidente Duque se está convirtiendo en realidad**. Esperamos que esta apuesta sobre el potencial costa afuera del país se traduzca en desarrollo y bienestar, especialmente para la región Caribe”, dijo el presidente de la ANH, Luis Miguel Morelli.

**Le puede interesar: Producción de petróleo en Colombia creció 8,4% en febrero**

El bloque **“GUA OFF-1” abarca una extensión de 400.000 hectáreas y se encuentra localizado a unos 78 kilómetros de la costa, frente al departamento de la Guajira**. En este contrato Ecopetrol participa con el 50%.

El bloque **“COL-4” abarca una extensión de 400.000 hectáreas y se encuentra localizado a unos 100 kilómetros de la costa, frente al departamento de Bolívar**. Este contrato también será operado por Repsol, compañía que participa con 50 % en el consorcio vigente con ExxonMobil, que participa con el 50 % restante.

Al respecto, Giancarlo Ariza Merello, gerente de Exploración Colombia y Caribe Occidental de Repsol Exploración Colombia S.A., indicó que: **“Para Repsol la firma de estos contratos muestra nuestro interés en continuar con las actividades de exploración en el Caribe colombiano y así contribuir al propósito de mantener la sostenibilidad energética del país”**.

**Este contrato refuerza nuestro interés de identificar oportunidades para expandir nuestras operaciones en el país**, tanto en tierra como costa afuera. Esperamos trabajar con nuestro aliado Repsol para seguir evaluando el potencial del bloque “Col-4”.

Finalmente, Diego Mesa Puyo, viceministro de Energía, manifestó: **“La firma de estos dos contratos demuestra el compromiso del gobierno del presidente Duque con la reactivación del sector petrolero**. En particular, su empeño de abrir áreas en la costa afuera de Colombia a nuevas inversiones. Nos complace mucho esta nueva ola de inversiones que llega al país con compañías de la talla de Repsol, ExxonMobil y Ecopetrol. Felicito al equipo de la ANH y a su Consejo Directivo, porque la sequía de contratos de exploración ha desaparecido y comienza una nueva era para este sector”.

La ANH ha suscrito cinco contratos de exploración y producción costa afuera en el mar Caribe colombiano. Si se alcanza el desarrollo completo de los programas exploratorios, los compromisos estimados de inversión superarían los 1.600 millones de dólares.

Te Recomendamos

Enlaces Patrocinados por Taboola



¿Tienes dolores molestos que te impiden desempeñar tus tareas cotidianas con normalidad? Entérate cómo **Activamx By Swiss Nature Labs**



El horrible secreto detras de la sangrienta propiedad de El Chapo te hará llorar **Game Of Glam**



Aprende cu solo 2 seme método ela **Fast Phrases**

Temas relacionados: Ecopetrol Bolívar La Guajira

Comentarios

Publicidad

EXPEDIENTE FINAL  
No todo lo que se sabe ha sido revelado.  
TODOS LOS DOMINGOS DESPUÉS DE LA RED  
CONOCE MÁS AQUÍ

### LO MÁS RECIENTE

- 03 Abr 09:52 Economía Colombia firma dos nuevos contratos de petróleo costa afuera
- 02 Abr 19:42 Economía Guerra comercial y Brexit golpearán al comercio mundial este año: OMC
- 02 Abr 16:51 Economía En 2020 el Caribe tendrá nuevas empresas de energía
- 02 Abr 16:32 Economía Pese a Hidroituango, EPM generó transferencias por 1,3 billones de pesos a Medellín



La producción de crudo se acerca a los 890.000 barriles de petróleo por día.



Publicidad

están dispuestos a comprar vivienda: Fedesarrollo

- 19 Mar 11:44 Economía Precio de papa en Antioquia subió tras protesta indígena en el Cauca